

! Manteniendo la identidad !

[1 de junio | Educación]

Objetivo: Concientizar a la iglesia que la ideología de género y diversidad sexual, es algo legalizado, pero no aceptado por Dios.

Resaltar la enseñanza bíblica y las armas espirituales para no caer en esta falsa ideología. Este programa no tiene como fin, conocer más esta ideología o cómo tratar con las personas que la viven. Se trata de lo que podemos hacer para proteger a la juventud y a la niñez de nuestra iglesia para que se mantengan firmes.

*** Por favor lee todo el programa antes de organizarlo e imagínate parte por parte lo que se quiere lograr, hazlo con ánimo y oración***

I. Introducción.

- a. Momento de alabanza. Himno No. 612, 609,
<https://www.youtube.com/watch?v=Stphc6WBSoM> (canto tema)
- b. Honores e ideales de la SJA.
- c. Bienvenida creativa:
- d. Proyectar el video <https://www.youtube.com/watch?v=EXlm3b1EfOs> o escenificar la creación del hombre y la mujer.
Terminando el video, los participantes de la escenografía dicen: “Bienvenidos, Dios te dio tu identidad”.
- e. Canto tema: “Fieles” <https://www.youtube.com/watch?v=Stphc6WBSoM>
- f. Lectura bíblica: Mateo 19:4
- g. Momentum de oración: Leer voz en Off: Si hubo tiempo en el que cada casa debiera ser una casa de oración, es ahora; porque ahora predominan la incredulidad y el escepticismo, y abunda la inmoralidad.
La corrupción penetra hasta el fondo de las almas y la rebelión contra Dios se manifiesta en la vida de los hombres y se hacen cautivas del pecado, las fuerzas morales quedan sometidas a la tiranía de Satanás... Sin embargo, en esta época tan peligrosa, algunos de los que se llaman cristianos no celebran el culto familiar, no honran a Dios en su casa, ni enseñan a sus hijos a amarle y temerle (Conducción del niño, cap. 78). Se reunirán por familias, se tomarán de las manos y orarán los hijos por sus padres y los padres por los hijos. Dos oraciones en cada grupo familiar. Formar grupos de las familias que no estén completas para orar por las mismas peticiones e invitarlos a confirmar su culto familiar para resistir los ataques de satanás.
- h. Participación especial.

II. Evaluando y motivando a la iglesia.

- a. Pase de lista.
- b. Desafío. Una persona pasa y lee: “Las influencias educativas del hogar son un poder decidido para el bien o para el mal. Son, en muchos respectos, silenciosas y graduales, pero si se ejercen de la debida manera, llegarán a ser un poder abarcante para la verdad y la justicia. Si no se instruye correctamente al niño en el hogar, Satanás lo educará por instrumentos elegidos por él. ¡Cuán importante es, pues, la escuela del hogar!” (Consejos para los maestros, 83).
Pregunto: ¿Cuántos padres hacen votos para cumplir su tarea de ser maestros espirituales en su hogar?
- c. Anuncios: De la manera más atrayente, anunciar eventos, planes, etc de la SJA. Como sugerencia, previamente se puede hacer un video con los anuncios, o un power point.

III. Desarrollo del programa.

- a. Misión RETO. Enviar por WhatsaApp a tus amigos el siguiente texto bíblico: “Ahora, así dice Jehová, Creador tuyo, oh Jacob, y Formador tuyo, oh Israel: No temas, porque yo te redimí; te puse nombre, mío eres tū” (Isaías 43:1). Al terminar el texto dile: “Dios te formó, Dios te creó eres especial”. Puedes cambiar el nombre de Jacob y de Israel por el nombre de tus amigos a los que vas a escribirles.
- b. Participación especial. (Este puede ser un canto acorde con el tema, una poesía, o una dramatización, se sugiere que vaya acorde con el tema que se está abordando).
- c. Conexión bíblica. (Realizarla de una manera dinámica y creativa)
- d. Testimonio o entrevista: <https://www.youtube.com/watch?v=01avpN6l2tw>
Inmediatamente después del video, alguien dice: Esto que sucedía en España en 2019, es algo que ya está pasando en las instituciones de educación pública en México y trae muchos peligros.
- e. Tema: **“Rompe olas”**

Aproximadamente estamos cumpliendo un año en que las instituciones educativas de nuestro país comenzaron a utilizar legalmente la Ideología de género y diversidad sexual bajo el pretexto de promover la igualdad entre hombres y mujeres. Esta ideología sostiene que no importa si naciste hombre o mujer; tienes otras opciones si así lo deseas porque eres libre.

En medio de un mundo donde crece la inmoralidad y se pierde la pureza, vivimos tiempos difíciles, tal como advirtió el apóstol Pablo. Esta tendencia no se detendrá; seguirá



aumentando, llevándonos hacia una sociedad similar a Sodoma y Gomorra (Judas 1:7). Debemos ser conscientes de que esta situación es "legal" ante el mundo; se considera un asunto de "derechos" y se nos exige "respetarlos", "verlos" y "escucharlos". No podemos cambiar la percepción de todo el mundo para ajustarla al plan de Dios.

Los jóvenes y niños de hoy enfrentan una situación similar a la de Daniel y sus amigos en Babilonia (Daniel 1:3-4). Poseen grandes capacidades para el bien y el servicio a Dios, pero están siendo "obligados" a recibir enseñanzas sin que se les pregunte si creen o desean recibir las. Esta es una creciente ola que amenaza con inundar nuestros hogares y nuestras iglesias, donde creemos que Dios creó "hombre y mujer" (Génesis 1:27).

Si no queremos que esta ola arrastre a nuestros hijos, nietos y familias, hay una parte que debemos cumplir y otra que Dios promete cumplir.

Nuestra parte - Activar nuestras barreras (<https://www.youtube.com/shorts/jkfiYocF4ek>):

Barrera activa - La oración: En el primer llamado a la oración, se mencionó que en un tiempo donde predomina la inmoralidad, "cada casa debe ser una casa de oración". Los padres deberían ser los sacerdotes de sus hogares (Job 1:5). Lamentablemente, muchos no cumplen este deber. Hoy, Dios te llama a hacer de tu casa una casa de oración, tanto antes de que tus hijos salgan como cuando regresen, en la mañana, en la noche y en el camino. Sé fiel a tu deber. Querido joven, si deseas mantenerte firme, ora más que nunca para que puedas cumplir los propósitos de Dios. ¡Seamos fieles a nuestra parte!

Barrera Activa - La fe en la Biblia: 2 Timoteo 3:16 nos dice que, si queremos ser instruidos en justicia, en lo justo, en lo verdadero, en la voluntad de Dios, solo la Palabra de Dios nos guía en la dirección correcta. Mientras las ideologías cambian, Dios no lo hace. Afirmémonos en la palabra de Dios, como lo hizo Lutero al afirmar frente al concilio: "... si no persuaden con los mismos textos que yo he citado, si no sujetan mi conciencia a la Palabra de Dios, yo no puedo ni quiero retractarme de nada, por no ser digno de un cristiano hablar contra su conciencia" (El conflicto de los siglos, 148). La Biblia enseña que Dios creó únicamente dos sexos (Génesis 1:27-28), que la homosexualidad no es aprobada por Dios (2 Corintios 6:9) y que la sexualidad debe ser consagrada a Dios (Génesis 17:10, 1 Corintios 6:20). Es la Biblia la que nos indica que no debemos conformarnos a este mundo (Romanos 12:2). ¿Cuántos están dispuestos a poner su fe "solo" en la palabra de Dios? Por favor, levanten sus Biblias y repitan después de mí: "Prometo lealtad a la Biblia, la Santa Palabra de Dios. Prometo tomarla como lámpara para mis pies y lumbrera para mi camino. Prometo guardar sus palabras en mi corazón para no pecar contra Dios". ¡Seamos fieles en nuestra parte!

Barrera Activa - Involucramiento y atención: Un adagio popular dice: "Si quieres volar como

águila, no corras con los pavos". Esto no significa que debemos separarnos de todos o discriminarlos. Significa que debemos dar prioridad a nuestro tiempo y compartirlo con aquellos que tienen metas similares. Elige las alturas de la pureza en lugar de las bajas pasiones terrenales. Conságrate a Dios (Mateo 6:33), a las actividades de la iglesia, clubes, federaciones, materiales y amigos adventistas que compartan tus valores. Si eres padre, fomenta la participación de tus hijos en las actividades de la iglesia desde temprana edad, guiándolos hacia el cielo. No puede ser que la diversidad sexual se promueva con más recursos y de manera más atractiva que los principios y las historias en nuestros departamentos infantiles. ¡Seamos fieles en nuestra parte!

La parte de Dios - Él sostiene: Estamos en medio de una tormenta llena de peligros que pueden arrastrarnos, como las drogas, el alcohol, la pornografía, las malas amistades, la sexualidad pervertida, la música, las falsas doctrinas, el odio, las guerras y el suicidio. Son muchas las cosas que no podemos evitar, pero que sí podemos resistir.

Si nosotros hacemos nuestra parte, activando las barreras de la oración, la fe en la Biblia y el involucramiento en lo que fortalece nuestra fe, Dios cumplirá su parte. Él promete sostenerte en medio de la tormenta, porque aquel que edifica sobre la roca, su casa no caerá (Mateo 7:25). Imagina que tú eres ese faro y que tu hijo, tu nieto o tu hermano son esa luz. Las olas del mal pueden sobrepasarte, pero Cristo promete sostenerte firmemente. "Él es el rompeolas" que no te dejará fracasar. Él dice: "Yo estoy contigo todos los días hasta el fin del mundo" (Mateo 28:20). Si instruyes al niño en su camino, aun cuando sea viejo, no se apartará de él (Proverbios 22:6) ¿Quieres hacer de Cristo tu Rompeolas?

IV. Conclusión.

- a. Despedida de sábado: se utilizará para hacer un llamado general: "Dad a vuestros hijos cultura intelectual y preparación moral. Fortaleced sus mentes juveniles con principios firmes y puros. Mientras tenéis oportunidad, echad el fundamento de una noble virilidad y feminidad. Vuestra labor será recompensada mil veces... Al tiempo de la siega, muchos padres fieles volverán con regocijo trayendo sus gavillas (El hogar cristiano, 484). Pregunto: ¿Cuántos padres quieren ver a sus hijos en el reino de los cielos? ¿Cuántos jóvenes quieren ser salvos? Entonces, ¿Cuántos, en vista de la salvación y viendo los ataques del enemigo, a partir de hoy van a edificar su fe personal y la de su hogar?, ¿pueden ponerse de pie? Cantemos por última vez.
- b. Canto de despedida de sábado: Fieles
<https://www.youtube.com/watch?v=Stphc6WBS0M>
- c. Oración final: Puede invitar a los que deseen pasar al altar a reconsagrar sus vidas.



d. Lanzamiento de RETO semanal. Publicar el texto bíblico “Mi embrión vieron tus ojos, y en tu libro estaban escritas todas aquellas cosas que fueron luego formadas, sin faltar ni una de ellas” (Salmo 139:15) y poner como título de la publicación “Dios me dio identidad desde antes de nacer”.

Elaborado por:

Ptr. Abdiel E. Cahuich López

Distrito Teopisca | Asociación Altos de Chiapas